

LAREDO, TEXAS

PARTE DE DELEGACIÓN DE EMPRENDEDORAS

Recibirá reina Leticia a mujer líder de Laredo

Karina Elizondo es parte del grupo de 30 emprendedoras de México que participarán en Madrid, España en la conferencia global de mujeres

Por FRANCISCO DÍAZ

La laredense Karina Elizondo será una de las mil líderes de todo el mundo, invitadas a participar en una conferencia global de mujeres en Madrid, España, donde la anfitriona será la reina Leticia.

Elizondo, integrante de la mesa directiva del Colegio de Laredo, acaba de fundar la empresa She for She, Women of the World, con la que busca empoderar a mujeres locales para que tengan las herramientas necesarias para triunfar en el mundo de los negocios.

Ella estará en Madrid, España, del 9 al 11 de mayo, como parte de una delegación de 30 mujeres líderes de México, invitadas para participar en la conferencia 2024 Global Summit of Women.

“Estoy muy emocionada por esta invitación que me hicieron porque es muy difícil ser parte de esta organización mundial. Mi objetivo es asistir para aprender más y ayudar a mujeres de esta comunidad para empoderarlas como empresarias emprendedoras”, dijo.

El tema de la conferencia es “Mujeres: Energizando las economías del mundo” en la que participarán 80 panelistas de los mejores del mundo y la anfitriona será la Reina de España.

En este evento mundial tomarán parte mujeres líderes de Estados Unidos, España, Reino Unido, México, Polonia, Vietnam, Camerún, Camboya, Checoslovaquia, Francia, Paraguay, Armenia, Filipinas, Grecia, Islandia y Lituania, entre otros países.

Elizondo consideró un honor que la hayan considerado para ser parte de esta conferencia mundial que se realiza cada año en

diferentes países. En el 2023 se llevó a cabo en Dubai.

“Esta cumbre de mujeres líderes es muy importante si tomamos en cuenta que las mujeres estamos en desventaja como empresarias y profesionales, los estudios indican que la mujer percibe un 22.6 por ciento menos ingresos que los hombres, que representan unos 30 mil dólares anuales menos”, indicó.

Destacó que la educación en materia de negocios es clave para las mujeres, porque las estadísticas indican que el 40 por ciento de los negocios de emprendedoras fracasan en los primeros tres años, un 49.9 por ciento dentro de los primeros cinco años y un 65.8 por ciento dentro de 10 años.

“Frente a estos retos, el único camino para las mujeres es educarnos y empoderarnos, por eso es muy importante acudir a esta conferencia, donde podré aprender de muchas otras líderes mundiales para aplicar estos conocimientos en Laredo”, afirmó.



■ Karina Elizondo, empresaria local, participará en una conferencia mundial de mujeres en España en la que la anfitriona será la reina Leticia.

DESARROLLO COMUNITARIO DE LAREDO

Reconstruyen casa que sufrió incendio

Por FRANCISCO DÍAZ

Gracias a fondos federales, el Departamento de Desarrollo Comunitario de Laredo reconstruyó una vivienda que fue arrasada por un incendio en el 2022. La familia calificó para un subsidio del 100 por ciento.

Los recursos provienen del Programa de Reconstrucción para Propietarios, financiado por el Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano de EU (HUD) a través de la Subvención de Desarrollo Comunitario (CDBG).

La residencia de la familia Muzquiz, ubicada en 4601 Acerra Lane, fue destruida por un incendio a fines del 2022; se incendió sin posibilidad de reparación y presentaba condiciones que ponían en peligro la salud, la seguridad y el bienestar de los ocupantes.

La familia Muzquiz aplicó y calificó para el Programa de Reconstrucción de Propietarios para el reemplazo de su casa, un préstamo 100 por ciento perdonable, es decir, no tendrán que pagarlo. A través de este programa, se instaló una nueva casa de concepto abierto en el lote de la familia, que mide 794 pies cuadrados, con dos dormitorios y un baño.

Tina Martínez, directora de Desarrollo Comunitario, dijo que el Programa de Reconstrucción para Propietarios fue diseñado para mejorar las condiciones de vida de los dueños y ocupantes de viviendas que requieren reparación extensa.

A través de este programa, los propietarios con ingresos elegibles reciben apoyo en la reconstrucción, total o parcial, para que las viviendas deficientes cum-



■ En el 2022 un incendio arrasó con la vivienda de la familia Muzquiz.



■ Así quedó la casa rehabilitada por el programa del Departamento de Desarrollo Comunitario.

plan con el Código Internacional de Construcción.

El trabajo también debe realizarse de acuerdo con las normas escritas de construcción general del Departamento de Desarrollo Comunitario de la ciudad de Laredo.

Este programa proporciona un préstamo con 0 por ciento de interés en un monto determinado caso por caso, según el tamaño del hogar y las necesidades de reconstrucción de

una unidad unifamiliar, que es propiedad y está ocupada por un individuo o familia de ingresos bajos o moderados, que estarían por debajo del 80 por ciento del ingreso medio del área (AMI) de HUD.

Se condonará un 43 por ciento del préstamo si se cumple el requisito de residencia durante la duración del pagaré. El propietario será responsable de pagar el 57 por ciento restante del pagaré en un plazo de 15 años.



■ Mario Maldonado fue seleccionado como el nuevo secretario municipal.

LO NOMBRA REGENTE MUNICIPAL

Es Mario Maldonado secretario de la Ciudad

Por FRANCISCO DÍAZ

El regente municipal Joseph Neeb designó a Mario Maldonado como el nuevo secretario de la ciudad.

El cargo estaba vacante desde hace varios meses tras el nombramiento de José A. Valdez Jr. de secretario municipal a asistente del regente municipal. Valdez fungió seis años como secretario.

Maldonado comenzará pronto su nuevo cargo, después de pasar por el proceso de incorporación al gobierno municipal.

“Las habilidades de liderazgo de Maldonado serán valiosas para este puesto. Aporta una amplia experiencia en administración pública y conocimientos que serán de una gran ventaja para la ciudad de Laredo”, dijo Neeb.

Maldonado se unirá a la ciudad de Laredo después de desempeñarse como vicepresidente de Reclutamiento de Negocios Internacionales para la Corporación

de Desarrollo Económico de Laredo (LEDC).

Tiene experiencia en administración pública después de haber trabajado previamente para la ciudad durante 28 años como director interino de aeropuertos, director ejecutivo de transporte, gerente de puentes, asistente del gerente de puentes y director ejecutivo de la Corporación Municipal de Vivienda.

PARTE DEL EQUIPO

“Estoy muy emocionado de regresar y trabajar con la ciudad de Laredo. Estoy muy feliz de ser parte de este equipo nuevamente y poder retribuir a nuestra comunidad local”, manifestó el nuevo secretario municipal.

Algunas de las funciones del secretario municipal son llevar los archivos de las juntas de Cabildo, de los comités, de las ordenanzas, recibir las aplicaciones de presupuestos para proyectos y para cargos políticos en el gobierno municipal.